

歌で盛岡広めました

谷藤市長
が感謝状

中津川ゆりさんに、

盛岡市は7日、同市出身で歌手の中津川ゆりさん（同市加賀野、中津川音楽事務所）に国内外で同市や本県の観光PRなどに貢献したとして感謝状を贈った。同日市役所で谷藤裕明市長が中津川さんに感謝状を贈った。「東北新幹線延伸で全国から目が向けられている。活発な活動を通じ、今後もPRを」と激励。中津川さんは「市民の一員として一生懸命宣伝したい」と応じた。

中津川さんは音楽関係の仕事を経て92年10月に「雪の中尊寺／おもかげ橋」で歌手デビュ。99年発売の「ロマン街道・道の駅」などを持ち歌に、音響・照明・カラオケ機材を登載した4つのステージカードで全国を行脚。特に全国936カ所ある道の駅を約3分の1

芸名に古里の「中津川」を冠し、歌の合間にトークで盛岡さんさの踊りなどの祭り行事、じゃじゃ麺などの食文化を紹介。「宣伝だけではなく、ぜひ来て盛岡にお金を落としてほしい」との思いで、PRしている。

本県を紹介。今年9月も公演。日系人に盛岡、スやハワイなど海外で中国、台湾、韓国、アメリカのロサンゼル

中津川さんは「表彰を糧により活動に励み、盛岡出身歌手としていろいろなことを發信したい。宣伝だけでなく盛岡へ来ていただき橋渡しをしたい」と意欲。来年はデビュ

20周年。今年11月には新曲を出す予定。



谷藤市長名の感謝状を受け取った中津川ゆりさん(左)